

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

<p><b>Presidente Lasso equipará a las Fuerzas Armadas para que cumplan con efectividad su rol. El Telégrafo.</b> Durante la ceremonia especial realizada por el Vigésimo Octavo Aniversario de la Victoria Aérea del Cenepa, y el día de la Aviación de Combate, el presidente de la República, Guillermo Lasso, ratificó su compromiso de “seguir equipando a las Fuerzas Armadas (FF.AA.) para que cumplan con efectividad su rol”. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, junto al Presidente de la República @LassoGuillermo y el Alto Mando de @FFAAECUADOR, participan en la ceremonia por la Conmemoración del 28 Aniversario de la Victoria Aérea del Cenepa y Día de la Aviación de Combate. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> En el marco de la ceremonia por el Aniversario de la Victoria Aérea del Cenepa y Día de la Aviación de Combate, el ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara manifestó: <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> Las @FFAAECUADOR participaron del "Día Interamericano del Número Único de Servicios de Emergencias", en las instalaciones del @ECU911_ donde se realizó la exposición de los servicios que se brinda a la ciudadanía, en el marco de la seguridad integral con un enfoque práctico. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> En la @ESPEU se realizó la clausura del ejercicio de manejo de crisis para el “Empleo de @FFAAECUADOR ante la probabilidad de erupción del volcán #Cotopaxi”. Un trabajo articulado con las instituciones del Estado para garantizar la protección y seguridad de la población. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> El ministerio de Defensa Nacional a través del Equipo Técnico de la Autoridad Nacional de Armas Químicas y Biológicas informó a @SeguridadAN la importancia para la seguridad nacional la ratificación del “Convenio Internacional para la Represión de los Actos de Terrorismo Nuclear”. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> #10DeFebrero: Día de la Aviación de Combate, fecha recordada como muestra inquebrantable del gran valor, coraje y decisión de las damas y caballeros del aire. ¡Símbolo de orgullo nacional! <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> La capacitación constante de nuestros soldados permite estar siempre listos al servicio de la Patria. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> Adultos mayores del proyecto "Envejeciendo juntos" de @InclusionEc y estudiantes de la Escuela Reina de Quito, caminaron los corredores históricos de la "Casa Azul" junto al equipo de mediación del Museo #CasaDeSucre. Visítanos de martes a domingo: 9H00-16H00 <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 📍 #Hoy se conmemoran 28 años del triunfo aéreo en la Gesta Heroica del #Cenepa. Los Museos de la Defensa rinden homenaje a los valerosos caballeros del aire que velaron por la soberanía del espacio aéreo ecuatoriano. #HéroesDePaz #AviaciónDeCombateFAE. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 📍 Continuamos celebrando el #DíaDelAmorYAmistad 😊. ✨Ven al #AntiguoCírculoMilitar este sábado y diviértete armando tu propio collage. ¡Te esperamos! 📍 Actividad gratuita. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@MuseosDefensaEC</b> 📍 Niños y niñas de la Escuela Humberto Vacas Gómez 🧒🧒🧒🧒 conocieron la historia del "Granadero de Tarqui" en el Museo #TemploDeLaPatria. ¡Esperamos tu visita! 📅 Martes a domingo ☐ 9H00-16H00 📍 Ingreso libre. <a href="#">Ver más</a></p>	

## SEGURIDAD Y DEFENSA

<p><b>Con la megaferia 'Experiencia ECU 911' se celebró el día interamericano del número de emergencias. El Telégrafo.</b> En esta megaferia las personas participaron activamente. Experimentaron la magnitud y daños de un movimiento sísmico en un simulador y evidenciaron cómo sería un accidente de tránsito y sus secuelas. En esta actividad también participaron la caballería de la Policía y sus canes amaestrados, estuvieron además los canes tácticos de las Fuerzas Armadas y un helicóptero. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lasso dice que el narco y el crimen organizado se infiltraron en la clase política. Expreso.</b> "El narcotráfico y el crimen organizado corroen la democracia del país. Por eso todas las instituciones del Estado debemos enfrentarlos juntos", señaló el primer mandatario, y aplaudió la labor de la Fuerza Aérea por su aporte en la lucha contra el narcotráfico: "Vigilando el espacio aéreo han ejecutado operaciones para enfrentar aeronaves que volaban sin permiso, cargada de droga y dinero. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Guillermo Lasso se compromete en equipar a la Policía y Fuerzas Armadas. El Comercio.</b> El presidente de la República, Guillermo Lasso, ratificó su compromiso de equipar a las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional "en la medida de las posibilidades". "Siempre estaremos pendientes de sus necesidades más urgentes", añadió. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas Referentes:</b> <a href="#">El Telégrafo</a></p>	
<p><b>Estados Unidos alerta a sus ciudadanos sobre secuestros en Ecuador. El Universo.</b> El Gobierno de ese país indica que la Policía Nacional de Ecuador recibió 35 reportes de secuestro extorsivo en 2022. La mayoría de esos reportes se originaron en las provincias de Guayas y Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>Junta Electoral de Guayas: "desconocíamos del presunto centro de cómputo paralelo". Expreso.</b> "Tendrá que determinarlo la Fiscalía", esa fue la respuesta que dió a la prensa cuando se le preguntó que cómo era posible que nadie se de cuenta de esta irregularidad. Agregó además, que existe resguardo militar es en los exteriores, en la parte frontal de la delegación, en el área del parqueo y en el salón de la Democracia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Heridos dejó ataque armado en sur de Quito; activan código plata en hospital. El Comercio.</b> El ataque armado que se registró en un local de Caupicho, sur de Quito, dejó tres personas asesinadas y dos heridas la noche del jueves 9 de febrero de 2023. Para atender a las víctimas, se activó el código plata en un hospital de la capital. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Estampida en colegio de Quito deja estudiantes heridos. El Comercio.</b> Una estampida en un colegio de Quito fue reportada la noche de este viernes 10 de enero del 2023. La emergencia deja a varios estudiantes heridos, según informó durante una transmisión en vivo el medio TC Televisión. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Joven reportado como desaparecido fue hallado con un disparo en la cabeza, en Guano. El Comercio.</b> El mayor Montes de Oca de la Dinased afirmó en una entrevista al medio La Prensa de Riobamba que a través del ECU 911 se alertó sobre la presencia de un cuerpo sin vida en el sector de Santa Marianita y de inmediato se activaron los protocolos de la Policía Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sismos en Salinas y Puerto López se produjeron casi en simultáneo. El Comercio.</b> A las 18:22 con 55 segundos se reportó un sismo de magnitud 3.8 en las costas de Salinas, provincia de Santa Elena, específicamente a 41.89 km de Salinas. Este movimiento telúrico tuvo cero km de profundidad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Así operaba alias 'Gato Farfán', el narcotraficante ecuatoriano requerido por Estados Unidos. El Comercio.</b> Alias 'Gato Farfán' es el principal cabecilla del autodenominado cartel Nueva Generación Ecuador. Él fue detenido porque hay en su contra una orden de captura con fines de extradición de la Corte del Distrito Sur de California. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>5 municipios de Ecuador inyectan recursos para seguridad. El Comercio.</b> Los municipios de Ecuador invierten más en seguridad ciudadana como respuesta a los altos índices delictivos. También refuerzan medidas de protección para sus autoridades, ante posibles amenazas del crimen organizado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos hombres presuntamente escopolaminados fueron hallados en una cuneta de la avenida Simón Bolívar. El Comercio.</b> Dos hombres fueron encontrados en estado de inconciencia en una cuneta de la avenida Simón Bolívar, a la altura de la entrada al barrio Buenos Aires, en el oriente de Quito, este 9 de febrero de 2023. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La dura tarea que tendrá el exjugador Frickson Erazo como representante del Ejecutivo: contener los índices de violencia en Esmeraldas. El Universo.</b> El exfutbolista y candidato a la Alcaldía del cantón Esmeraldas fue posesionado en Quito por el presidente Guillermo Lasso, en el cambio de gabinete ministerial, el jueves. Reemplaza en el cargo a Tania Obando, quien estuvo al frente del despacho desde el 3 de junio del 2021. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE  
COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>Sujeto robó el dinero que un adulto mayor ganó como cuidador de carros en el centro Guayaquil. El Universo.</b> Un adulto mayor salió corriendo con su franela y pidiendo ayuda a los transeúntes en la calle Panamá, en el centro de Guayaquil, porque un sujeto le robó su dinero del trabajo del día. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Agentes de Fiscalía allanan oficinas de Petroecuador y Subsecretaría Jurídica de Presidencia. El Comercio.</b> Un grupo de agentes de la Fiscalía allanó oficinas del edificio de Petroecuador en Quito, la mañana de este viernes 10 de febrero de 2023. El operativo se realizó en la avenida 6 de Diciembre, norte de la capital. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El volcán Cotopaxi nuevamente emana gases y ceniza hacia el noroccidente. Expreso.</b> La primera señal se generó a las 18:00, cuando el coloso emanó una columna de ceniza que alcanzó los 2000 metros sobre el borde del cráter, en dirección al occidente. La siguiente se dio a conocer cerca de las 10:00, del viernes 10 de febrero, momento en el que se avizoró, además, la presencia de gases, a 1000 metros de altura. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lluvias en Ecuador: Riesgos alerta inundaciones y "deslizamientos en masa". Expreso.</b> La Secretaría de Gestión de Riesgos (SGR) recomendó a través de su cuenta de Twitter tomar precauciones al recorrer ciertas vías del territorio durante el viernes 10 y sábado 11 de febrero ya que, según el pronóstico realizado por el Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi), más de 30 ejes viales podrían verse afectados por precipitaciones calificadas como muy altas, es decir, de entre 41 y 157 mm/día. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policía y su familia fueron amenazados de muerte, en Manabí. El Comercio.</b> Un policía descansaba en su domicilio cuando según un reporte policial fue víctima de una presunta amenaza la madrugada del viernes 10 de febrero del 2023 en Portoviejo, provincia de Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En una comunidad rural de Cotopaxi, una turba lincha y quema a dos supuestos sicarios. Expreso.</b> Dos hombres fueron linchados y quemados públicamente por una turba en una localidad andina de Ecuador, cuyos habitantes los acusaron de ser presuntos sicarios que buscaban acabar con la vida de una persona de la zona, según reportó la Policía. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Tres detenidos tras cometer asalto en Machala. Expreso.</b> Los uniformados informaron que cuatro sujetos que se movilizaban en dos motocicletas habrían asaltado en dos locales. Cuando, al parecer, se aprestaban a cometer otro delito, los agentes los vieron y al ordenarles detenerse, los sospechosos accionaron sus armas de fuego. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En menos de 48 horas matan a dos personas en Balzar. Expreso.</b> "Hace una semana se vino de Guayaquil porque quisieron atentar con su vida y ahora sí lo mataron", decía con impotencia a la policía un familiar de Jonathan Efraín Vélez Álava, quien fue asesinado en el barrio Sinaloa, de Balzar, en Guayas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Zaruma, un potencial turístico que se hunde por la minería ilegal. La Hora.</b> Pese a que la minería ilegal, en enero de 2023, fue declarada como una amenaza a la seguridad integral del Estado ecuatoriano, estas actividades no paran en Zaruma. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>Lo asesinan al pie de su casa. La Hora.</b> Las muertes no paran. En el barrio conocido como 'La Olla', sector El Desquite 4, perteneciente a la parroquia Viva Alfaro, sur de Quevedo, sicarios asesinaron a Juan David Castañeda Loor, de 17 años de edad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> Saludan a las damas y caballeros del aire al conmemorar el <b>XXVIII Aniversario del Día de la Aviación de Combate</b>, fecha recordada como muestra inquebrantable del gran #Valor, #Coraje y #Decisión. #FFAAContigoEc #NoParamos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> En la @ESPEU se realizó la ceremonia de clausura del ejercicio de manejo de crisis para el "Empleo de FF.AA ante la erupción del volcán #Cotopaxi", donde se aportaron experiencias y conocimientos para garantizar la protección y seguridad de la población en situaciones de riesgo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Chimborazo En apoyo a Riesgos Ecuador se proporciona el apoyo logístico y seguridad a los kits de 1ra. necesidad que serán trasladados para los damnificados del terremoto en #Turquía y # Siria. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #El Oro realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia en el cantón #Zaruma sector el Calvario para controlar la minería ilegal, personal militar decomisó gran cantidad de iniciadores explosivos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #SantaElena   La #ArmadaEcuatoriana en coordinación con la Capitanía de Puerto de #Salinas y la secretaria de Recursos Pesqueros, aprehendieron 11 ciudadanos que se encontraban pescando dentro de las 8 millas de la reserva marina continental. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Galápagos   la Oficina de Cooperación y Seguridad de los #EEUU y la Dirección Regional de Espacios Acuáticos #Insular, en reunión de trabajo realizaron intercambio de información y experiencias para el desarrollo de las operaciones navales del sector. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FuerzaAereaEc</b> En la conmemoración de los 28 años de la <b>Victoria Aérea del Cenepa y Día de la #AviaciónDeCombateFAE</b>, el brigadier general Gabriel García Urbina, comandante general de Fuerza Aérea Ecuatoriana, envía sus saludos a los #CentinelasDelAire. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

### ¿En qué situaciones se puede declarar la nulidad de las votaciones, de los escrutinios y de todo el proceso electoral? El Universo.

La denuncia efectuada la noche del 9 de febrero por el vicepresidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Enrique Pita, respecto del hallazgo de un centro de cómputo paralelo en la Delegación Provincial del Guayas, donde se habrían impreso presuntas actas falsas del referéndum con votos a favor del No, preocupa a varias agrupaciones ciudadana, que han pedido explicaciones e incluso hablan ya de pedir la nulidad de los comicios. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>Nicaragua excarcela y expulsa a EE.UU. a 222 presos políticos, incluidos sacerdotes. El Comercio.</b></p> <p>Los 222 presos nicaragüenses expulsados a EE.UU. han recibido un permiso humanitario que les permitirá vivir y trabajar en el país norteamericano, dijo este jueves, 9 de febrero de 2023, un funcionario del Departamento de Estado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Volcán Cotopaxi emite nube de ceniza este 10 de febrero. El Comercio.</b></p> <p>El Instituto Geofísico (IG) de Ecuador informó que el volcán Cotopaxi emana una nube con bajo contenido de ceniza y que alcanza los 1 000 metros sobre el nivel del cráter, con dirección al oeste. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Directorio de Petroecuador se reúne por allanamientos en caso Encuentro. El Comercio.</b></p> <p>EMCO emitió un comunicado a través de sus cuentas de redes sociales en donde se explica que dados los “últimos acontecimientos de conocimiento público relativos al Gerente General de Petroecuador” se ha tomado la decisión de convocar a una junta extraordinaria de directorio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ascienden a más de 21 000 los fallecidos por los terremotos en Turquía y Siria. El Comercio.</b></p> <p>Las autoridades de Turquía elevaron este viernes, 10 de febrero de 2023, a más de 18 300 los muertos a causa de los terremotos registrados el 6 de febrero en el sur del país, cerca de la frontera con Siria, un país en el que también han muerto casi 3 300 personas, según los últimos balances. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Presidente Petro lanzó fuerte advertencia a organizaciones criminales: “grupo que esté traqueteando será perseguido”. Semana.</b></p> <p>El jefe de Estado aseveró que las Fuerzas Militares no están paralizadas contra el delito. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Pérdidas millonarias por contrato de crédito para Flopec. Primicias.</b></p> <p>Luego de suscribir el contrato, Flopec transfirió USD 1,4 millones a la cuenta de un agente de Koala por los costos de emisión del instrumento financiero. Para asegurar estos recursos, la intermediadora debió emitir una póliza de responsabilidad civil por el monto transferido. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hugo Aguiar renunció a la Gerencia de Petroecuador. El Comercio.</b></p> <p>Hugo Aguiar presentó este 10 de febrero de 2023 su renuncia irrevocable a la Gerencia General de Petroecuador. Así lo informó una fuente del Ministerio de Energía y Recursos Naturales no Renovables. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Pablo Celi asegura que permanecen ‘irregularidades’ observadas por la Contraloría en el sistema de conteo de votos del Consejo Nacional Electoral. El Universo.</b></p> <p>“Permanecieron y permanecen como elementos que lesionan la integridad del sistema de conteo de votos”, explicó en una rueda de prensa virtual Celi, quien se mantiene con arresto domiciliario dentro del caso conocido como Las Torres y en el que se investiga el delito de delincuencia organizada. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Simpatizantes del PSC piden repetir elecciones, mientras que los de Revolución Ciudadana exigen respetar resultados de Guayas. El Universo.</b></p> <p>En los exteriores de la Delegación Provincial del Guayas se han concentrado decenas de simpatizantes tanto del Partido Social Cristiano (PSC) como de la Revolución Ciudadana (RC). La Policía Nacional tuvo que interceder para colocarlos en zonas distintas y evitar enfrentamientos. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>Joe Biden ordena al Pentágono derribar objeto no identificado de “gran altitud” sobre Alaska. El Universo.</b> De acuerdo a una confirmación de la Casa Blanca, el presidente estadounidense Joe Biden ordenó abatir un objeto no identificado que volaba a “gran altitud” sobre Alaska. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El trámite de la revocatoria de mandato de Guillermo Lasso vuelve a primera instancia en el Tribunal Contencioso Electoral. El Universo.</b> Un nuevo juez del Tribunal Contencioso Electoral (TCE) resolverá sobre el recurso subjetivo contencioso que presentó la agrupación Coordinadora Popular por la Revocatoria, en contra de una resolución del Consejo Nacional Electoral (CNE) que negó la entrega de formularios para recoger firmas para revocar de su cargo al presidente de la República, Guillermo Lasso. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Juez dicta medidas sustitutivas para funcionario del CNE investigado por el presunto delito de fraude electoral. El Comercio.</b> En la audiencia de flagrancia, que se realizó este 10 de febrero del 2023, la Fiscalía solicitó la prisión preventiva para el funcionario, sin embargo, el juez dictó medidas sustitutivas como la presentación ante la autoridad y la prohibición de salida del país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gremio de la Fiscalía del Guayas rechazó que el presidente Guillermo Lasso haya llamado ‘corrupto’ al fiscal que se abstuvo de acusar a Júnior Roldán. El Universo.</b> El gremio que agrupa a los trabajadores de las fiscalías de Guayas y Galápagos rechazó las declaraciones del presidente Guillermo Lasso, que el 3 de febrero llamó “corrupto” al fiscal Julio Sánchez Mera, por abstenerse de acusar a Júnior Roldán, alias JR, líder de Los Choneros, en el caso por presunto tráfico de armas. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>Los acuerdos. Daniel Soto. El Telégrafo.</b> He leído varias noticias sobre la posición que tuvo un político desde que alegó la falta de palabra de Guillermo Lasso sobre el cumplimiento de un acuerdo. ¿A qué se refieren esos acuerdos? ¿Por qué le interesaría a los políticos llegar a acuerdos con el Presidente de la República? Antes de contestarles, les avisaré que nada tiene que ver con el bienestar del país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¡Muerte Cruzada! Milton Luna Tamayo. El Comercio.</b> El barco del Ejecutivo hace aguas. Parece indetenible. La crisis de gobernabilidad irá en aumento. La oposición política y los movimientos sociales fortalecidos en las urnas harán la vida imposible a un gobierno extremadamente débil que, por sus propios errores, sin credibilidad, está cada vez más solo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Quito, una ciudad muy vulnerable a los sismos. Víctor Vizquete Espinosa. El Comercio.</b> El 2023 empezó como un toro bravo en una inmensa plaza sin barreras y llena de gente indefensa. En un mes y pico, el mundo se ha llenado de muerte y destrucción por causa de varios eventos geológicos. El terremoto de Turquía y Siria, el más reciente de Honduras y los dantescos incendios que no dan tregua en Chile, son tres de esos sucesos. <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p><b>El 2025 está muy lejos. Lolo Echeverría. El Comercio.</b> Asentada la polvareda de las elecciones, corresponde mirar al futuro. En las grandes ciudades gobernará el partido más grande, el que ha mostrado más organización, más disciplina, más ideas y mayor capacidad de renovación. Las nuevas figuras de la Revolución Ciudadana deberán mostrar capacidad y eficacia y tomar distancia de los ladrones, prófugos y exiliados. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>'Todo lo harán mis enemigos'. Alfonso Oramas Gross. El Universo.</b> A raíz de los resultados electorales del pasado domingo, empezaron a circular en las redes sociales varias frases y menciones en alusión a la nueva realidad política del país; en esa línea, hubo una referencia a una supuesta respuesta del general Juan Domingo Perón cuando se le preguntó: "General, ¿qué piensa hacer usted para volver al gobierno?". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Después de las elecciones. Raúl Hidalgo Zambrano. El Universo.</b> Todo tiene un comienzo, una evolución y un final, incluye actividades políticas, ideologías, gobiernos, tipos de Estado, guerras, etcétera. Nuestro país y otros estamos viviendo un sistema democrático que está colapsando; analistas coinciden en que el populismo es el responsable, porque a través del voto llevan al poder a algunos líderes carismáticos que en campaña ofrecen demagógicamente cosas increíbles que llegan a las emociones de las masas, pero en el poder muestran su verdadera cara. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Voto vergonzante? Carlos Freile. La Hora.</b> Frente a la abismal diferencia entre los resultados de las encuestas previas al referéndum, a los que se unieron los de las realizadas a boca de urna, y los proporcionados por el ente regulador de los comicios, una autoridad de este explicaba la disonancia apelando al voto vergonzante. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lecciones no aprendidas. Paco Moncayo. La Hora.</b> La democracia implica la participación y representación del pueblo en el ejercicio del poder; en ese sentido, las consultas populares y referendos constituyen mecanismos válidos —como formas de expresión soberana de la ciudadanía sobre asuntos sometidos a su discernimiento. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El mundo según el rock and roll: las elecciones. El Telégrafo.</b> Ya fue el fin de todo. Los esfuerzos de grandes maquinarias electorales para convencerte que te levantes de tu cama, vayas obligado a coger unos trozos de papel y poner una rayita para que el termine en un puesto público se vieron culminados. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>LLAMADO PRESIDENTE: el presidente de la republica hizo un llamado para combatir el narcotráfico, las Fuerzas Armadas reiteraron su apoyo al estado. Mención Ministro de Defensa y FF.AA <b>Teleamazonas 10-feb-2023</b></p>	
<p>Conmemoración de la Victoria del Cenepa Mención Ministerio de Defensa TC <b>10-feb-2023</b></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sábado, 11 de febrero de 2023

<p>Decomisan armas y mercadería de contrabando en Carchi – RTS 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a> Nota referente <a href="#">TVC</a></p>	
<p>Ceremonia Militar XVIII Aniversario de la Victoria Aérea del Cenepa y Día de la Aviación de Combate – FAE 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Desde Ecuador se visualiza el cultivo de coca que ha aumentado en Colombia. Mención Ejército. Ecuavisa 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>SEMBRÍOS COCA: cultivos ilícitos de coca a pocos metros de la frontera ecuatoriana. Mención FF.AA. <b>Teleamazonas Locales 10-feb-2023</b></p>	
<p>Henry Cevallos fue posesionado como nuevo Ministro de Gobierno. Mención Fuerzas Armadas. <b>Ecuavisa 10-feb-2023</b></p>	
<p>El Contralor General informó sobre los hallazgos del Caso Encuentro – Ecuavisa 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Presidente del Legislativo plantea al gobierno acciones para mejorar la situación del país – TVC 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Varias autoridades comparecen por el 'Caso Encuentro' en la Asamblea Nacional - Teleamazonas 10-feb-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	